



＜学校教育目標＞

心豊かでたくましく
共に生きる力を持った
生徒の育成

平成31年1月9日
校長 大道 直和

2019年 新しい年が始まりました！

皆さん、新年明けましておめでとうございます。2019年がスタートしました。さて、今年はどうなる年になるのでしょうか？「一年の計は元旦にあり」と言われます。今年はどうなるのかな、いい年にしたいな、そんな期待にワクワクしながら、今年目標を立てたひとも多いのではないのでしょうか。まだ目標を立ててない人は是非立ててみてください。

3学期は、まとめの時期です。4月からの自分自身を振り返り、成長した部分、まだ努力が必要な部分をそれぞれ確認してみてください。

学校評価へのご協力ありがとうございました

12月に行いました学校評価の結果をお知らせします。市川市教育委員会が市の共通項目として取り上げている12項目について、平成28年度から3年間の結果を表にまとめました。肯定的に4及び3と回答した率で比較してみました。三中の今年度12月の評価(下段)としては、1項目で昨年を上回り、4項目については昨年度と同様、7項目については下回る結果となりました。変動があった主な項目としては、「4お子さんは、友だちや近所の人などに、自分から進んであいさつしている。」が7ポイント、「5お子さんは、自分の役割に責任を持って取り組んでいる。」が5ポイント下回っています。

今回の学校評価アンケートの結果を踏まえ、本校の取り組みの効果がさらに向上するように検討していきたいと思えます。

なお、アンケートの結果は本校ホームページに公表しますのでご覧ください。

学校評価アンケート結果について (H30 12月) 市川市立第三中学校

4 そう思う 3 ややそう思う 2 あまり思わない 1 そう思わない
上から H28 12月・H29 12月、H30 12月のデータ。

100%に足りない分は無回答 or 重複により無効となった回答。

		4	3	2	1
1	お子さんは、授業が分かりやすいと言っている。	8%	46%	41%	5%
		9%	45%	39%	5%
		7%	47%	34%	5%
2	お子さんは、わからないことを自分から調べるなど、いろいろなことに興味を持って学習に取り組んでいる。	12%	34%	46%	7%
		11%	39%	42%	8%
		9%	41%	35%	9%
3	お子さんは、家庭学習の習慣が身についている。	19%	37%	35%	9%
		17%	40%	33%	10%
		18%	36%	32%	9%

4	お子さんは、友達や近所の人などに、自分から進んであいさつをしている。	29%	49%	19%	2%
		32%	50%	15%	2%
		30%	45%	16%	2%
5	お子さんは、自分の役割に責任を持って取り組んでいる。	29%	52%	17%	2%
		31%	55%	12%	1%
		28%	53%	13%	0%
6	お子さんは、誰とでも優しく関わっている。	34%	53%	11%	1%
		32%	57%	9%	2%
		31%	56%	8%	0%
7	お子さんは、すすんで（外で遊ぶなど）体を動かしている。	33%	35%	26%	5%
		30%	33%	27%	8%
		28%	32%	26%	7%
8	お子さんは、自らの安全（交通事故・けがなど）に気をつけて生活している。	28%	58%	13%	1%
		27%	61%	10%	1%
		28%	58%	6%	1%
9	お子さんは、規則正しい生活習慣（睡眠・食習慣など）が身についている。	24%	46%	25%	5%
		21%	48%	25%	5%
		21%	48%	21%	3%
10	学校は、たより等で学校の様子を十分に保護者に伝えている。	26%	57%	16%	2%
		21%	61%	15%	2%
		19%	63%	11%	1%
11	学校は、保護者や地域の方が、学校行事等に参加しやすいように努めている。	20%	62%	17%	1%
		18%	64%	16%	1%
		17%	66%	11%	1%
12	学校は、保護者の思いや願いに対して適切に対応している。	14%	61%	22%	2%
		13%	63%	20%	3%
		13%	60%	19%	2%

タイムカプセル開封式が実施されました

先月 22 日（土）にお知らせしていたタイムカプセル開封式が行われました。天気は曇り空でしたが、その当時の生徒、教員、保護者、PTA 役員の方など約 70 名が参加され 30 年前に思いを馳せながらカプセルに入っていた手紙、写真、制服、体操服、上履きなどを懐かしくご覧になっていました。参加した方からは、自分の作文を見つけ「私、こんなこと書いたんだ」、「いやー本当に懐かしいです」、名前を書いたクラスの名簿を見て「1 クラスこんなに多くの生徒がいたんだ」という感想が聞けました。その後も参加された方々で懐かしそうに当時の話をされていました。

なお、カプセル内の物については、今年の 3 月 25 日（月）まで保管しますので、ご覧になりたい方は学校までお越しください。

